
산학협력단 운영위원회 회의록

일    시 2021년 04월 21일(수) 10:00

회의장소 청석관 2층 대회의실

참 석 자

위원장 : 홍양희

위  원 : 김찬석, 하민철, 박종학, 안효석, 김남수 

간  사 : 김탁수 

불 참 자 없음

회의결과

▶ 회의 안건 : 2020회계연도 산학협력단 결산(안) 심의

∎ 홍양희(위원장) : 성원이 되었으므로 개회되었음을 선언함 

∎ 김탁수(간사) : 2020회계연도 산학협력단 결산(안) 항목별 주요 내용을 설명함

 

 <산학협력단 결산(안)>
                                                                                  (단위 : 천원)

수입 지출

과목 결산액 과목 결산액

산학협력수익 3,485,709 산학협력비 3,342,998

지원금수익 7,473,125 지원금사업비 6,373,268

간접비수익 1,278,761 간접비사업비 942,661

운영외수익 14,489 일반관리비 12,632

운영외비용 4,455

학교회계전출금 300,000

운영수익 합계 12,252,085 운영비용 합계 10,976,014

투자활동현금유입 투자활동현금유출 713,584

기초의 자금 2,352,705 기말의 자금 2,915,192

자본및부채수입 합계 2,352,705 자본및부채지출 합계 3,628,776

자금수입 총계 14,604,790 자금지출 총계 14,604,790

∎ 하민철(기획처장) : 교육비환원율 지표에 반영되는 교육비 금액은 어떻게 됩니까?

∎ 김탁수(간사) : 교육비환원율 지표에 반영되는 금액은 지출항목 중 산학협력비, 지원금사업

비, 간접비사업비, 일반관리비 및 기계기구매입비의 최근 5년 평균금액의 합계로 총 

11,179,449천원입니다. 



∎ 안효석(사무처장) : 학교회계전출금은 얼마이며, 2021회계 예상금액은 얼마입니까? 

∎ 김탁수(간사) : 2020회계에서 3억원을 전출하였습니다. 전출금의 재원은 간접비수익이며, 

현재 간접비고시비율이 23.98%로 향후 이 비율을 높여 간접비수익을 증대시켜야 할 것입

니다. 

∎ 김남수(공과대학장) : 기계기구매입비가 전년대비 늘어난 이유는 무엇입니까?

∎ 김탁수(간사) : 혁신선도대학(링크)사업 예산에서 컴퓨터, 영상장비 등 각종 기자재구입이 

증가하였기 때문입니다. 

∎ 홍양희(위원장) : 그밖의 의견이나 이의사항이 있으면 말씀해 주시기 바랍니다. 

 - 참석자 전원이 원안에 이의 없음을 표함

∎ 홍양희(위원장) : 참석 위원 전원의 동의로 2020회계연도 결산(안)의 심의가 원안대로 의결

되었음을 선언하며 회의를 마침
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